



La unidad hace más fuerte al PRI, afirma Alejandro Moreno



Con unidad, en el PRI hoy somos más fuertes y avanzamos a paso firme, unidos y comprometidos para seguir construyendo un México mejor, afirmó Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor.

Luego de reunirse con los gobernadores de Durango, Esteban Villegas, y Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, "dos gobernadores de excelencia", así como con el ex dirigente priista Manlio Fabio Beltrones, informó en redes sociales de su encuentro "con tres grandes cuadros del priismo nacional y amigos de mil batallas".

Alejandro Moreno señaló que "en la vida, como en la política, todos hacemos camino al andar", y argumentó que "en el PRI hoy somos más fuertes. Nuestra unidad institucional se vuelve más solidaria, más atenta".

Por lo anterior, el dirigente nacional del tricolor confió en que, "entre todos escribiremos la mejor historia de nuestro partido".

Lee también AMLO llama "conservadores" a críticos por entrega de Orden del Águila Azteca a Díaz-Canel

Suscríbete aquí Suscríbete aquí para recibir directo en tu correo nuestras newsletters sobre noticias del día, opinión, actividades para el fin de semana y muchas opciones más.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-unidad-hace-mas-fuerte-al-pri-afirma-alejandro-moreno>